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９つの市議会の視察を受け入れました！

足利大学・白鷗大学から講師を招いて議員研修会を開催！

全国に誇れる足利市！
私たち市議会議員は、市政の発展や行政の適正な運営のために、自分たちのまちの課題について、どのよう
にしたらよいのかを日頃から考えています。そのような課題に対し解決の糸口を見つけるため、他の自治体
の取り組みを視察して勉強しています。一方で他の市議会から視察を受け入れる際には、本市がどのような
点において評価されているのかなどを聞くことで、本市の新たな魅力や強みを発見することができます。
ここでは令和４年に本市が受け入れた市議会のうち、どのような点において本市が注目されているのか、そ
の一部を紹介します。

市議会には大きな権限と重い責任があります。議員の能力を高め、皆さんの負託に応えるため、地元の足利
大学、白鷗大学から講師を招き、議員研修会を実施しました。今後も両大学と連携を進めます。

９月26日に足利大学の牛山
泉名誉教授を講師にお招き
しました。ＳＤＧｓの視点
や考え方を通じて、持続可
能な環境形成や自治体とし
て求められるサステナビリ
ティなどを学びました。

【視察テーマ】
・若者世代、子育て世代
に選ばれるまちづく
りについて

・住みたい田舎ベストラ
ンキング栃木県１位に
係る取り組みについて

【視察テーマ】
・もっとまち歩きしたく
なるガイドマップ開発

・若者による「市内企業
の魅力発信プロジェ
クト」

産業厚生委員会の委員６名を受け入れました。東武足利
市駅内にワンストップ窓口を設け、自然豊かな地方暮ら
しを求める人の移住相談に応じていることや、首都圏に
もアクセスしやすいことからテレワーカーの移住が増え
ている事例など、若者世代・子育て世代に選ばれる取り
組みについて紹介しました。

総務委員会の委員７名を受け入れました。市民力創出事
業のうち、もっとまち歩きしたくなるガイドマップ開発
では、市民が作る超個人的で全く新しいガイドマップ作
成の取り組み、市内企業の魅力発信プロジェクトでは、
高校生ならではの発想を活かした市内企業PRパンフ
レットの作成の取り組みを紹介しました。

11月２日に白鷗大学の池村好
道法学部長を講師にお招きし
ました。議会の内部措置につ
いて、法律上の妥当性を検討
することが重要なことから、
司法審査の範囲の考え方など
を学びました。

「ＳＤＧｓの実現へ、足利から世界に」 「地方議会内紛争と司法審査」

3月定例会のご案内
開催日 会議の種類

２月27日
３月  8日
　　  9日
　　13日
　　14日

　　15日

　　16日
　　20日
　　22日
　　24日

本会議（初日）
本会議（一般質問）
本会議（一般質問）
本会議（一般質問）
総務企画防災常任委員会
民生環境水道常任委員会
教育経済建設常任委員会
広報広聴常任委員会
予算審査特別委員会
予算審査特別委員会
予算審査特別委員会（予備日）
本会議（最終日）
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